

ABSTRAK

Megawaty, NIM : 3173322040. Judul Skripsi : Transmisi Pengetahuan Lokal Etnis Sakai Mengenai Penggunaan Tumbuhan Obat Di Kelurahan Pematang Pudu Kecamatan Mandau Duri Riau. Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2021.

Tujuan adanya penelitian ini adalah mendeskripsikan faktor alasan Etnis Sakai di Jalan Bathin Betuah kelurahan Pematang pudu menggunakan pengobatan dengan tumbuhan obat, mendeskripsikan penyakit yang masih diobati dengan tumbuhan obat pada masa sekarang oleh Etnis Sakai di jalan Bathin Betuah Kelurahan Pematang Pudu, mendeskripsikan strategi dalam mengaplikasikan tumbuhan obat sebagai alternatif pengobatan Etnis Sakai di Jalan Bathin Betuah Kelurahan Pematang Pudu serta mendeskripsikan serta menganalisis strategis mentransmisikan pengetahuan penggunaan tumbuhan obat kepada generasi penerus Etnis Sakai di Kelurahan Pematang Pudu. Jenis penelitian ini yaitu kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Hasil menunjukkan bahwa alasan Etnis Sakai menggunakan pengobatan dengan tumbuhan obat yaitu karena 1. Faktor Budaya 2. Faktor Pengetahuan 3. Faktor Kepercayaan dan Keberhasilan 4. Faktor Keamanan 5. Faktor sumber daya alam. Penyakit yang masih diobati dengan tumbuhan obat pada masa sekarang oleh Etnis Sakai semua jenis penyakit, baik penyakit ringan maupun penyakit berat. Pengetahuan yang dimiliki Etnis Sakai untuk mengobati penyakit dominan lebih memahami pengobatan penyakit ringan bersifat naturalistik yaitu hanya menggunakan tumbuhan obat. Strategi dalam mengaplikasikan tumbuhan pada Etnis Sakai dengan cara diminum dimandikan, ditempel, dioleskan, ditiup, dikunyah dan dimakan. Strategi mentransmisikan pengetahuan penggunaan tumbuhan obat kepada generasi penerus oleh Etnis Sakai dengan cara menjelaskan secara lisan kepada generasi penurus, mengajak ke hutan untuk menunjukkan serta mengambil tumbuhan obat. Saat dihutan orang tua menjelaskan langsung mengenai tumbuhan obat, seperti menjelaskan jenis tumbuhan, manfaat, strategi mengaplikasikan serta teknik mengambil tumbuhan obat yang terdapat dihutan.

Kata Kunci : Tumbuhan Obat, Etnis Sakai, Pengetahuan lokal

